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INDICAÇÃO

Nº 004/2018

Autor: Paulo Márcio Castro e Silva

Senhor Presidente;
Senhores Vereadores; 

Respaldados nas disposições do Regimento Interno desta Augusta
Câmara Municipal, venho pelo presente, solicitar que seja endereçada expediente
Indicatório ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, com cópia, a Secretaria de
Fazenda, a Secretaria de Administração a Secretaria de Gabinete “Sugerir que o
Executivo Municipal intervenha para instalação de um ponto de
atendimento da Receita Federal”.

JUSTIFICATIVA 

A presente indicação tem como objetivo, sugerir para que o executivo
municipal venha intervir para a instalação de um Posto de Atendimento da
Receita Federal em Primavera do Leste.

A atividade econômica, renda e o número de habitantes justificam a
instalação de um Posto de Atendimento da Receita Federal em nosso município,
sendo também um município em franco desenvolvimento, tendo na pecuária e na
agricultura sua principal economia e, seu crescimento e desenvolvimento é
destaque no cenário nacional. Temos na região de nosso município cidades como:
Paranatinga com aproximadamente 20 mil habitantes, Campo Verde 35 mil e
Poxoréu com 20 mil habitantes, podendo assim este Posto da Receita Federal
atender todos estes municípios, pois se tornará mais perto e seus habitantes não se
deslocarão para Rondonópolis ou Cuiabá.

Desta forma será um grande passo, pois além de reduzir os custos de
deslocamento e facilitar o trabalho de empresários e contadores, a cidade passa a
emitir maior confiança frente a investidores e empresários de outras cidades.



Paulo Márcio Castro e Silva
Vereador-DEM

Contudo a Receita Federal, que é um órgão de grande importância do
Ministério da Fazenda, faz se necessário ao nosso município, que ainda não tem a
presença física do órgão.

 Assim, substanciados pelos fatos narrados, buscando uma melhor
comunicação com o executivo do nosso município, é que indicamos “Sugerir
que o Executivo Municipal intervenha para instalação de um ponto de
atendimento da Receita Federal”.

Sala das Sessões em 09 de Fevereiro de 2018.

Paulo Márcio Castro e Silva
Vereador-DEM


